

土屋太鳳さんが植樹をレポート、稚魚放流を体験

当土地改良区では様々な企業、団体のご協力をいただきながら毎年市民植樹祭を開催しております。今年で8年目となる市民植樹祭ですが、このたび、ご協力をいただいておりますコカ・コーラ社さんの「い・ろ・は・す」水源保全プロジェクトで「い・ろ・は・す」セレブリティを務める人気女優の土屋太鳳さんが植樹を実施している「豊沢川の森」の視察に来られました。

土屋さんは久保田泰輝事務局長の説明を受けながら市民の皆さんが植えた木々の成長を熱心に見て回っていました。植樹会場の視察を終えると、毎年児童による稚魚放流を行っている川に移動して土屋さんも稚魚の放流を体験しました。

土屋さんのレポートが日本コカ・コーラ（株）の公式サイト「コカ・コーラジャーニー」に掲載されております。また、土屋さんのインスタグラムにもコメントがありますので訪ねてみてください。

- Coca-Cola Journey (コカ・コーラ ジャーニー) <https://www.cocacola.co.jp/press-center/news-20190801-14>
- 土屋太鳳さんインスタグラム https://www.instagram.com/taotsuchiya_official



Coca-Cola Journey より

羽黒排水路アドプト協定を締結

令和元年9月10日、豊沢川土地改良区と花巻市は同市の株式会社瀧田屋（瀧田吉郎代表取締役）と同市宮野目の羽黒排水路における土地改良施設の多面的機能の充実と維持管理に関してアドプト協定を締結しました。

同市ホテルグランシェール花巻で行われた調印式には瀧田吉郎代表取締役、上田東一市長、平賀巖理事長のほか、来賓の村居拓道北上農村整備センター所長ら約20名が出席しました。

平賀理事長は「近年、農業水利施設の持つ生活用水や防災・減災等の多面的機能の発揮が重要となってきている。協定の締結によって適切な維持管理と多面的機能の発揮、環境美化が大いに進む。」とあいさつで期待を述べ、3者による協定書の調印が行われたのち、固い握手が交わされました。

豊沢川土地改良区は農業用施設の一部を「養子」とみなし、地域（自治会等）や企業が「里親」となって土地改良区や市町村に代わって保守管理を行うアドプト協定を、今回を含め22施設について20団体と締結しており、農村地域における協働活動による新たな地域づくりの取り組みが進められております。

